

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 14 de enero de 2026

CGCS/TI/140126/003

TARJETA INFORMATIVA

Respecto al percance vehicular en la Autopista México-Querétaro, el Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli informa:

La mañana de este martes se registró un percance vehicular sobre la Autopista México-Querétaro, en dirección CDMX, a la altura de Plaza Estado de México (Perinorte), en la colonia Hacienda del Parque.

Un camión que realizaba trabajos en la zona presentó una falla mecánica, lo que ocasionó su volcadura, generando afectaciones a la circulación en los carriles centrales.

Personal operativo ya se encuentra en el lugar realizando las maniobras correspondientes para el retiro de la unidad para liberar la vialidad.

El Gobierno Municipal invita a las y los automovilistas a:

- Manejar con precaución
- Respetar los señalamientos viales
- Considerar vías alternas.